

# Zeitungsausschnitt

WZ Westdeutsche Zeitung

vom 28.04.2008

0 Gesamtausgabe

X Lokales Wuppertal

## Brandserie am Wochenende: Ein Toter in Oberbarmen

**OBERBARMEN** Mieter (50) stirbt in seiner Wohnung an der Stollenstraße.

### **Oberbarmen/Barmen/Cronenberg.**

Feuer-Drama in Oberbarmen: Am Samstagnachmittag gegen 16 Uhr bemerkten Passanten in einem Wohnhaus an der Stollenstraße Rauch. Der quoll aus einem auf Kipp stehenden Fenster im Hochparterre. Bald danach gab es die traurige Gewissheit: In der total verrauchten Wohnung fand die Feuerwehr die Leiche des 50 Jahre alten Mieters.

Wahrscheinlich war der Mann mit einer brennenden Zigarette auf seinem Sofa eingeschlafen. Die Kippe verursachte dann den tödlichen Schwelbrand. Als Todesursache wird derzeit Rauchgasvergiftung angenommen.

Das Feuer selbst hatten die Retter schnell unter Kontrolle. Die Ermittlungen der Kriminalpolizei zur genauen Todes- und

Brandursache sind noch nicht abgeschlossen.

### **Vergessene Kippe im Hausmüll und eine selbstlöschende Küche**

Eine vergessene Kippe war wohl auch der Grund für den Brand einer Küche an der Friedrich-Engels-Allee in Barmen (die WZ berichtete). Laut Polizei hatte der 22 Jahre alte Mieter der Wohnung die Kippe Zigarette in einem Aschenbecher abgelegt, diesen dann im Mülleimer entleert und die Wohnung verlassen. Glück im Unglück: Das Feuer beschädigte eine Versorgungsleitung, wodurch sich Wasser gleichmäßig in der Küche verteilte und der kleine Brand selbstständig gelöscht wurde.

Ein 30 Jahre alter Nachbar erlitt allerdings eine Rauchgasver-

giftung, musste ins Krankenhaus gebracht werden. Der entstandene Schaden in der Wohnung ist laut Polizei gering.

### **Kripo ermittelt wegen Brandstiftung am Mastweg in Cronenberg**

Brandstiftung in einem siebengeschossigen Mehrfamilienhaus am Mastweg in Cronenberg: Laut Polizei wurden dort am Samstagnachmittag gegen 16.40 Uhr im Treppenhaus – auf Höhe des zweiten Stockwerks – Möbel angesteckt. Ein betrunkenener Bewohner zog sich beim Löschversuch eine Rauchgasvergiftung zu, musste ins Helios-Klinikum Barmen gebracht werden.

Die alarmierte Feuerwehr hatte den Brand schnell unter Kontrolle. Die Ermittlungen der Kripo dauern an. *spa*